

Ataque a mezquita en Canadá es un acto asesino, afirman autoridades



Ottawa, 30 ene (RHC) Philippe Couillard, gobernador de la provincia de Quebec, afirmó este 30 de enero que el ataque anoche a una mezquita de la ciudad canadiense de igual nombre, con saldo de seis muertos y 19 heridos, fue un acto asesino contra una comunidad específica.

Dijo en conferencia de prensa que todos los quebequenses han sido afectados por este violento hecho, expresó su apoyo a la diversidad étnica en el país, e hizo un llamado a la hermandad a nivel social.

Por su parte, Régis Labeaume, alcalde de la urbe respaldó a la comunidad musulmana, y también rechazó todo acto de xenofobia, racismo y exclusión.

Reportes periodísticos dan cuenta que la mayoría de los heridos salieron del hospital, pero cinco de ellos se encuentran en cuidados intensivos por la gravedad de su estado.

En tanto, el primer ministro canadiense, Justin Trudeau, manifestó que sus pensamientos están junto a los familiares de las víctimas.

Christine Coulombe, vocero de la policía quebequense, informó que hay dos sospechosos detenidos: Alexandre Bissonnette, quien fue arrestado en las proximidades de la mezquita, poco después de que ocurriera la agresión cerca de las 20:00 hora local; y Mohamed El Khadir, de origen marroquí, del que se dice huyó de la escena en auto, llamó al número de emergencia 911 para decir que estaba involucrado en el hecho y dejó su vehículo en la rampa que conducía al puente de la Isla de Orleans para esperar a la policía.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119989-ataque-a-mezquita-en-canada-es-un-acto-asesino-afirman-autoridades>



Radio Habana Cuba